



Landeshauptstadt München, Baureferat, Tiefbau
Grunder Str. 32, 81379 München

Bezirksausschuss 17
Frau Carmen Dullinger-Oßwald
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Tiefbau
Straßenreinigung
BAU-T21

Telefon: 089 233-42000
Telefax: 089 233-42009
Zimmer: 201
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
31.05.2017

Unrat im Baumgraben Watzmannstraße – Aufstellung von Abfalleimern;
Bürgerantrag vom 23.03.17

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03525 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 17 Obergiesing-Fasangarten vom 11.04.2017

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald,
sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem Antrag vom 11.04.2017 dürfen wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Die verschiedenen Straßenabschnitte sind in der Reinigungssatzung der Landeshauptstadt München in unterschiedliche Reinigungsklassen eingestuft. Die Einstufung erfolgt dabei grundsätzlich am Maßstab des örtlich unterschiedlichen Verschmutzungsgrades sowie auch der erforderlichen Reinigungsqualität.

Die Watzmannstraße ist gemäß der Straßenreinigungssatzung in die Reinigungsklasse 3 eingestuft. Das heißt, dass die öffentlichen Verkehrsflächen (Fahrbahn, Gehweg, Radweg und Straßenbegleitgrün) fünfmal in zwei Wochen gereinigt werden.

Da im Winter die Sicherung der Verkehrsflächen oberste Priorität hat, ist eine regelmäßige Reinigung der Grünstreifen erst im Frühjahr möglich. Mittlerweile wurde der Unrat beseitigt und der Grünstreifen wird regelmäßig im Rahmen der Reinigungsumläufe gesäubert.

Das Baureferat orientiert sich bei der Aufstellung von Abfallbehältern an der örtlich vorhandenen Verschmutzungssituation sowie an den Wegebeziehungen der Fußgänger. Selbstverständlich werden auch die bereits vorhandenen Standorte von Abfallbehältern laufend kritisch überprüft und den veränderten Randbedingungen angepasst bzw. durch

zusätzliche Abfallbehälter ergänzt.

Da es sich bei der Watzmannstraße um eine reine Anliegerstraße mit nur geringem Fußgängeraufkommen handelt, werden wir dort gegenwärtig keinen Abfallbehälter aufstellen.

Wir werden alternativ einen Abfallbehälter an der Ecke Watzmannstraße / St.-Martin-Straße aufstellen, da sich dort eine Grundschule und das Haus St. Martin befinden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.